

# Segunda promoción de las becas Jóvenes Talentos

**BARCELONA** Cinco jóvenes universitarios se graduaron ayer convirtiéndose así en la segunda promoción de las becas Jóvenes Talentos. Aigües de Barcelona y la Confederación de Asociaciones Vecinales de Catalunya (Confavc) gestionan este programa que comenzó el año 2016 y que quiere promocionar talentos “brillantes” con escasos recursos. Las becas apuestan por desarrollar un futuro profesional en campos estratégicos como son la transformación digital, la innovación,

la sostenibilidad y el desarrollo social. Los beneficiarios estudian en diversas universidades públicas catalanas, se les cubre el coste de la matrícula y se les asigna una dotación de 1.500 euros al año para otros gastos. Sin embargo, el aspecto diferencial del programa es que los jóvenes tienen un acompañamiento especializado a lo largo de todos sus estudios “para favorecer el desarrollo de sus competencias transversales y el acercamiento al mundo laboral”. Actualmente, son 21 las personas que reciben esta ayuda, aunque la cifra total de beneficiarios desde que se inició el proyecto asciende a 29. / Redacción